
回 答 書 
 

受付番号 回収年月日 回収場所 担当主管課 

第 25 号 平成 25年 8月 2日 伊予市役所 総務部 総務課 

題  目（テーマ）：封筒の節約の事 

提  案  内  容（要 旨） 

 

 数年くらい前から、伊予市のある役をすることになって、月に一度、会合に出席

しました。地元から二人でしたので、全体では何人いたのでしょうか。書類を持ち

帰るにあたり、いつも大きな茶封筒をくださるのですが、もったいなくて時々二人

で机の上に置いて帰りました。 

市役所だけではありません。これは今の時代、どこへ行っても過剰包装だと思う

のです。 

 

回  答  内  容 

 

 ご意見のとおり、市では、会議資料の持ち帰り用として、封筒を準備させていた

だく場合がほとんどです。容易に資料を持ち帰りいただき、また資料が紛失しない

ようにとの配慮で準備させていただいておりますが、封筒をご利用にならない方も

いらっしゃいます。 

 

 現在は、会議等へ手ぶらで出席される方は少なく、カバンなどを持参される方が

大多数であるようにお見受けしますので、今後は、持ち帰り用封筒については、必

要な方にだけお配りするよう心掛けたいと考えます。 

 

 貴重なご提案、ありがとうございました。 

 


